

香川大学教育学部からの出前講座⑨（2年） を実施しました

2月18日、香川大学教育学部から高木由美子先生に「教職を知る～中学校生活～」という題で、教育創造コースの2年生にリモートでご講義いただきました。香川大学教育学部附属坂出中学校長としてのご経験をもとに、中学校の1年間の行事、教員の一日常・校長の一日常、総合学習CAN等についてお話ししていただきました。



中学校時代に、一番印象に残っていることは何ですか？



卒業式が一番印象に残っています。



沖縄への修学旅行が印象に残っています。



【感想】

校長先生は、県内外からの視察研修や指導依頼の対応、学校の管理運営、避難訓練や防災備蓄倉庫の管理などもしていることが分かった。

たくさんある行事の中でも、特に国際交流事業が心に残った。

コロナ禍で色々行事がなくなり不満もたくさんあるが、感染対策を講じて行事を組みなおしている先生方はとても大変だと思った。



最後に、中学校時代にお世話になった生徒から、先生へのお礼の言葉を述べさせていただきました。

これで今年度の出前授業は全て終わりました。香川大学教育学部の先生方、大変お世話になりありがとうございました。

